
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento no XXX, de 2023.
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja solicitado ao Executivo, através do Prefeito 

Tiago Rodrigues Cervantes, informações da Empresa Fênix acerca da manutenção das 

plataformas elevatórias dos ônibus que fazem o transporte coletivo, para uso das pessoas que 

precisam de acessibilidade no Município de Itanhaém. 

 

A Lei Federal nº 13.146/2015 institui a Lei Brasileira de Inclusão da Pessoa com 

Deficiência, visa assegurar e promover, em condições de igualdade, o exercício dos direitos e 

das liberdades fundamentais por pessoa com deficiência, visando à sua inclusão social e 

cidadania, reforça a obrigatoriedade que as empresas prestadoras de serviços de transportes – 

sejam por trens, ônibus ou metrô – tenham com seus veículos e a garantia da acessibilidade. 

 

Diante disso, as plataformas elevatórias nos ônibus que realizam o transporte coletivo 

foram criadas para proporcionar aos usuários que possuem deficiências com dificuldade de 

locomoção, a possibilidade de se movimentarem com um melhor e maior conforto no transporte 

público, garantindo-lhes imediato acesso no interior dos veículos. 

 

Uma vez implantadas, essas devem ser mantidas em perfeitas condições de uso, devendo 

ser regularmente vistoriadas, para não deixarem de exercer suas principais funções perante seus 

usuários. 

“Solicita ao Executivo, quanto 

informações da Empresa Fênix acerca da 

manutenção das plataformas elevatórias 

dos ônibus que fazem o transporte das 

pessoas que precisam de acessibilidade no 

Município de Itanhaém”  
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Importante salientar que são necessárias manutenções periódicas para o completo 

funcionamento das mesmas. Até porque, a falta desse bom funcionamento causa frustração e 

indignação aos seus usuários. Bem como, lhes faltam o devido conforto e segurança, pois 

deixam de acessar o interior dos veículos com facilidade, sempre necessitando de terceiros para 

auxiliá-los, o que causa sensação de desconforto e incapacidade, reduzindo-lhes sua autoestima. 

 

Sendo assim, seguem os seguintes questionamentos: 

 

1.Quando ocorreu a última manutenção nas plataformas elevatórias dos ônibus que 

realizam o transporte coletivo em nosso Município? 

 

2.Qual a previsão para a realização das manutenções necessárias nas plataformas 

elevatórias, deixando todas em plenas condições de funcionamento, para assim, facilitar a 

acessibilidade das pessoas que precisam de utilizar esse transporte? 

 

3.Encaminhar a relação – incluindo o ano de fabricação - e a documentação dos veículos 

que contenha plataformas de acessibilidade. 

 

Diante de todo o exposto, tendo em vista o recebimento de informações acerca das 

plataformas com problemas em seu funcionamento, saliento a relevância do tema e também a 

necessidade de se promover ampla acessibilidade da pessoa com deficiência ou com mobilidade 

reduzida nos veículos de transporte coletivo. Sendo assim, solicito o apoio dos nobres Colegas 

Parlamentares para a rápida aprovação deste Requerimento. 

 

Cordialmente. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 25 de setembro de 2023. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda 

                                      Vereador 
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